

### **Agricultores INDAP de Melipilla se capacitan para postular a proyectos impulsados por la Comisión Nacional de Riego**

La actividad fue organizada por INDAP y CNR, con apoyo de Delegación Provincial de Melipilla.

Con el objetivo de entregar herramientas e información práctica para mejorar el acceso a fondos de riego, se realizó una jornada de capacitación dirigida a agricultores y agricultoras de la provincia de Melipilla, en una actividad que fue organizada por INDAP y la Comisión Nacional de Riego (CNR), con el apoyo de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla.

La instancia tuvo lugar en dependencias del salón de Delegación Provincial, donde participaron pequeños productores asesorados por INDAP, interesados en postular a los fondos concursables que impulsa CNR.

En la instancia estuvo presente el delegado presidencial provincial de



Melipilla, Bastián Alarcón, quien destacó la importancia de acercar estas oportunidades al mundo rural.

“Como Gobierno estamos comprometidos con fortalecer la pequeña agricultura y esta capacitación va en esa línea, de entregar herramientas concretas para que más agricultores y agricultoras puedan acceder a proyectos de riego que mejoren su eficiencia hídrica y productividad. Sabemos que el agua es un recurso escaso en la provincia, pero muy valioso, y por eso apoyamos todas las acciones que permitan un uso más eficiente y sustentable”, agregando que este tipo de capacitaciones forman parte de las acciones del Gobierno para fomentar una agricultura más

sustentable frente a los desafíos del cambio climático y la crisis hídrica.

En esta línea, destacó que actualmente se encuentra abierto el primer Concurso Nacional de Innovación de la Comisión Nacional de Riego, que busca financiar iniciativas orientadas a mejorar la eficiencia hídrica, promover la adaptación a la variabilidad climática y fomentar la modernización de la agricultura. Este nuevo concurso –parte de la implementación de la Nueva Ley de Riego– bonificará hasta un 95% del costo total del proyecto, y dispone de un fondo total de \$1.000 millones. Las bases ya se encuentran disponibles y las postulaciones estarán abiertas a través de la página web [www.cnr.gob.cl](http://www.cnr.gob.cl).

Por su parte, Tomás Zúñiga, encargado metropolitano de Riego de la Comisión Nacional de Riego, agradeció la participación a nivel provincial. “Estuve en Delegación Provincial de Melipilla, donde me reuní con un grupo de agricultores de INDAP, que están interesados en presentar un proyecto de riego a la CNR. Con INDAP trabajamos de la mano, cofinanciamos casi los mismos proyectos de riego”, invitando a los agricultores y



agricultoras a postular proyectos a la Comisión Nacional de Riego.

En esta línea, precisó que pueden ser “iniciativas en la línea de riego por goteo o cinta a sus cultivos o frutales, con bombas de impulsión con paneles solares que entreguen energía. Asimismo, pueden postular a la construcción de tranques revestidos con geomembranas”, llamando a revisar las bases y postular a los concursos de pequeña agricultura o de obras menores que tiene la CNR, enfatizando que es relevante que los títulos de predios o arriendos se encuentren a nombre de quien postula, y en caso de contar con derecho de aguas, que también cumplan con las mismas condiciones.